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Abstract (en)
The sprayer has a valve e.g. piston (2), cooperating with a main seat and a return spring (3), where the seat is formed in mass of a sprayer body (1)
by a shoulder in an axial through-passage (12). A tubular guide liner (4) in the passage has a downstream liner section (4c) fixed in a downstream
retaining section (1c) of the body beyond a radial outlet passage. An upstream section (4b) of the liner terminates in an upstream end (4a) that is
axially set back from the seat towards downstream to define an annular fluid passage between the seat and a peripheral space.

Abstract (fr)
Le gicleur de refroidissement de piston pour moteur à combustion interne comprend un corps de gicleur (1) à passage axial traversant (12)
dans lequel est fixée une chemise tubulaire de guidage (4). La chemise tubulaire de guidage (4) est fixée dans le corps de gicleur (1) selon son
tronçon aval (4c), tandis que son tronçon amont (4b) reste à l'écart de la paroi du passage axial traversant (12), pour laisser passer le fluide de
refroidissement. Un clapet (2) est monté coulissant dans un passage axial traversant de la chemise tubulaire de guidage (4), et est repoussé par
un ressort de rappel (3) vers un siège principal réalisé dans la masse du corps de gicleur (1). On réalise ainsi un gicleur compact, fiable et peu
onéreux.
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